

HÔTEL-DIEU SAINT-JOSEPH, ST-BASILE, N-B

Le 28 janvier 2015

Chers ami/es,

Nous sommes entrées dans une année de la Vie Consacrée qui a commencé le premier dimanche de l'Avent le 30 novembre 2014 pour s'achever à la «Journée de la Vie Consacrée», le 2 février 2016. Une année pour célébrer la grâce que le Seigneur fait à l'Église et à l'humanité de ces femmes et de ces hommes qui, en répondant à une vocation particulière, deviennent signe de son amour.

Nous vous donnons donc **rendez-vous et vous souhaitons la bienvenue dans la chapelle de l'Hôtel-Dieu de Saint-Basile à 19 h** :

Dimanche le 1^{er} février pour une heure de prières avec animation.

Particularité : Chaque Congrégation qui sera présente, sera invitée à venir proclamer l'énoncé du charisme ou de la mission du fondateur de la dite Congrégation. Prévoir une personne pour la lecture de l'énoncé.

Lundi le 2 février, Journée de la Vie Consacrée pour une célébration eucharistique présidée par Mgr Claude Champagne.

Particularité : Chaque Congrégation qui sera présente, sera invitée au renouvellement de ses vœux après l'homélie.

Pour ceux et celles qui ne pourront venir... rejoignez-nous dans la prière!

Vivons en communion cette entrée dans la grande année de la Vie Consacrée voulue par le pape François.

Comité de Liturgie de l'Hôtel-Dieu

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser à sœur Claudette Dionne, rshj, en composant le 263-8348 ou 263-8436.